

Regardez le reportage et choisissez le bon résumé. Soulignez les éléments faux.

Pendant les Trente Glorieuses, le Solex était très populaire. Aujourd'hui – même si les jeunes ne le connaissent pas forcément –, il revient à la mode. Il en existe beaucoup de modèles différents, certains en font même une collection.

Pendant les Trente Glorieuses, toutes les familles avaient au moins un Solex. Aujourd'hui, ils ne sont plus aussi populaires, mais un entrepreneur a racheté la marque pour lui donner un nouveau visage et retrouver les anciens clients.

Dans les années 60, tout le monde se déplaçait à Solex. Aujourd'hui, ces vélos sont trop lents (35 km/h) voilà pourquoi personne ne les utilise plus. Même si les jeunes ne savent même pas ce que c'est, les personnes plus âgées ont une pensée nostalgique pour ce moyen de transport.

CréatifFLE 2021